

CORTESIA



Juan Zepeda afirmó que la decisión de ir solos es tajante.

MOVIMIENTO CIUDADANO

Competirá solo en las elecciones

VIOLETA HUERTA

Juan Zepeda asegura que le ganarán a Morena y a la alianza PRI-PAN-PRD en los comicios de 2023

El dirigente del Partido Movimiento Ciudadano en el Estado de México, Juan Zepeda Hernández, ratificó que su partido competirá solo en la elección por la gubernatura mexiquense de 2023, y buscarán ganar a Morena y a la alianza PAN-PRI-PRD.

“No hay vuelta de hoja, Movimiento Ciudadano participará solo en la elección por la gubernatura del Estado de México y a la presidencia de la República, pero no sólo participará: vamos a ganar la elección de 2023 y la de 2024”, aseguró.

Durante una entrevista con *El Sol de Toluca*, Zepeda Hernández explicó que la decisión fue ratificada por la Convención Nacional de Movimiento Ciudadano para no aliarse con partidos, pero sí con la ciudadanía tras valorar lo que representa cada una de las opciones.

La decisión de ir solos en las elecciones fue ratificada por la Convención Nacional de Movimiento Ciudadano.

Afirmó que respeta mucho al PAN y al PRD, pero esas fuerzas decidieron aliarse con el PRI, y en Movimiento Ciudadano no coinciden con eso porque mucho de lo que se padece en el país actualmente es por el tricolor, pero, además, el Revolucionario Institucional ha apoyado a Morena en temas como mantener a las fuerzas armadas en las calles.

“De manera reiterada han acreditado en la vía de los hechos su inconsistencia y su falta de determinación para enfrentar a Morena como opción política, y ahí están los casos de la claudicación del PRI como opción política en Sonora, Oaxaca, Hidalgo, donde evidentemente entregaron la elección y la ilusión de muchos militantes priistas.

“Cada vez acreditan más su colaboración con el gobierno en turno, y Movimiento Ciudadano ante esas inconsistencias, ante esa falta de decisión y claridad prefiere generar una alternativa distinta de uno y otro bloque”, precisó.

La decisión de ir solos, precisó Zepeda Hernández, es tajante y fue colectiva en su máximo órgano que es la Convención Nacional Democrática.

Zepeda Hernández anticipó que vendrán críticas por esa decisión, pero sostuvo que las enfrentarán con la verdad, pues Movimiento Ciudadano, señaló, es el único que ha acreditado una y otra vez que ha sido un contrapeso, ya que este partido político ha votado en contra de las reformas que implican retrocesos propuestas por Morena.